



## Laubach

**34** Gießener Anzeiger

Dienstag, 18. Dezember 2007



### Siegerpokal geht nach Laubach

Mit 26 Mannschaften startete das Volleyball-Turnier, das die Gesamtschule wenige Tage vor Weihnachten in der Stadthalle ausrichtet. Mit dabei waren wieder die Schüler aus der tschechischen Partnerschule in Most. Sechs Schüler kamen in diesem Jahr mit Karel Vacek nach Hungen. Während sich keiner so recht erinnern kann, wann das erste Turnier stattfand, wusste es Vacek. „1998 war ich zum ersten Mal mit einer Klasse in Hungen und im Jahr darauf begann das Turnier“, erzählte er. Außer den Tschechen

waren zwei Gastmannschaften vom Gymnasium Nidda gekommen, ebenfalls zwei von der Gesamtschule Laubach und eine vom Laubach-Kolleg. Sie besiegten im Finale die Mannschaft I der Hungeners Gesamtschule mit 22:14. Traditionell spielen die Sieger anschließend gegen eine Lehrermannschaft. In einem hart umkämpften Spiel mit wechselnden Führungen hatten die Laubacher Schüler am Ende mit 28:26 die Nase vorn. Hungeners Schulleiter Ingolf Hofer überreichte den Finalisten die Medaillen. ivi/ Bild: ivi

